



**9 Pièces**

**900 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIL01242**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cet unique penthouse sur deux niveaux d'environ 580 m<sup>2</sup> situé sur la Croisette dans un immeuble sécurisé de standing, se compose de deux séjours, deux cuisines équipées, d'une grande chambre de maître avec dressing et salle de bains, salle de douche, de quatre autres chambres avec leurs salles de bains/douche. Une vaste terrasse d'environ 400 m<sup>2</sup> avec une vue panoramique sur la mer. Hammam, sauna et piscine intérieur chauffée. N de déclaration: 06029001701WF

Outstanding penthouse on 2 levels of approx. 580 sqm located on the Croisette in a secure residency. It offers 2 living rooms, 2 fully equipped kitchens, a large master bedroom with dressing room, bathroom and shower room, 4 more en suite bedrooms with bathrooms/shower rooms. Large terrace of approx. 400 sqm with panoramic sea view. Hammam, sauna and heated indoor pool. N de déclaration: 06029001701WF

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE RE**

1 rue des États-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

